



## SPATENSTICH IN BAYERISCH GMMAIN

Mehr Raum für Erholung und moderne Gastlichkeit durch Erweiterung des Restaurants im **FEUERWEHRERHOLUNGSHEIM**

**A**m 2. Dezember 2024 besuchten Innenstaatssekretär Sandro Kirchner und Staatsministerin Michaela Kaniber das Feuerwehrerkholungsheim in Bayerisch Gmain zum feierlichen Spatenstich für die Erweiterung des Restaurants. Mit der Baumaßnahme sollen auf rund 140 Quadratmetern 75 zusätzliche Sitzplätze für Hausgäste und Restaurantbesucher entstehen. In seinem Grußwort hob Kirchner hervor: „In den letzten Jahren hat sich hier vor Ort viel entwickelt. Mit der Erweiterung des Restaurants geht das Erholungsheim einen weiteren wichtigen Schritt, um sich zukunftssicher aufzustellen.“ Er betonte wei-

ter: „Das Gästehaus St. Florian präsentiert sich als hervorragender Ort der Erholung und braucht den Vergleich mit erstklassigen Hotels nicht zu scheuen. Zudem ist es ein Ort der Gemeinschaft und des Austauschs für unsere Feuerwehrangehörigen in Bayern.“ Der Freistaat unterstützt die Baumaßnahme, die auch die Verlegung des Biergartens umfasst, mit 1,25 Millionen Euro.

Das ist aber nicht die einzige Baumaßnahme im Feuerwehrerkholungsheim: daneben werden derzeit die Sanierung der Personalzimmer im Haus Lattenberg sowie eine energetische Dachsanierung umgesetzt. Für beide Projekte hat der Freistaat Bayern insgesamt rund 1,2 Millionen Euro bereitgestellt. Staatssekretär Kirchner erklärte, dass der Freistaat seit 2012 bereits über 11 Millionen Euro in das Feuerwehrerkholungsheim investiert hat, unter anderem für die Sanierung des Hallenbads, den Bau einer Sauna und die Renovierung der Küche. „Auch in Zukunft werden wir gemeinsam viel erreichen, damit unsere Feuerwehrfrauen und -männer in Bayerisch Gmain in einer wunderschönen Umgebung weiterhin attraktive Erholungsmöglichkeiten zu günstigen Preisen vorfinden“, betonte der Staatssekretär. □

Innenstaatssekretär Sandro Kirchner beim feierlichen Spatenstich für die Erweiterung des Restaurants

